

NOTA DE PRENSA

EL CONCURSO FESTIAMAS Y LOS PARTIDOS DE PRETEMPORADA DEL SPORTING Y REAL OVIEDO, ESTE FIN DE SEMANA EN TPA

Xixón, 9 de agosto de 2019

El próximo domingo, 11 de agosto, a las 23:45 horas, RTPA emitirá el primero de los programas dedicados a la séptima edición del concurso musical *FestiAmas*, que vuelve a recorrer la geografía asturiana con el objetivo de poner en valor la música de los grupos y artistas asturianos.

FestiAmas nació de la voluntad de Premios AMAS y del Anuario de la Música en Asturias por ofrecer una mayor visibilidad a los grupos más jóvenes y noveles del panorama musical asturiano. El concurso, que cumple ya siete ediciones, recorre la geografía asturiana poniendo en valor la música que realizan los grupos y artistas de nuestra región en sus diferentes estilos, ya sea pop, rock, jazz, *heavy metal*, folk y *hip hop*, entre otros.

El programa regresa este año con más inscripciones y más fuerza. Un total de 28 grupos, de los 171 inscritos, fueron elegidos para participar en siete semifinales repartidas en ocho concejos asturianos: Colunga, Castrillón, Cangas del Narcea, Carreño, Pravia, Valdés, Tapia de Casariego y Oviedo. De esas semifinales saldrán los siete finalistas que actuarán en la gran final, que se celebrará en Oviedo el próximo 22 de septiembre dentro de la programación de las fiestas de San Mateo y que se emitirá en TPA el último domingo de septiembre.

Cada grupo dispondrá de 20 minutos de actuación para convencer al jurado que elegirá a un grupo por cada semifinal. El ganador de la gran final obtendrá como premio la grabación de un disco y también la firma de un contrato de actuación en el concejo donde haya obtenido su pase para la final.

La excelente calidad de los grupos presentados en todas las ediciones y, sobre todo, la gran cantidad de formaciones que han tramitado su inscripción en cada una de ellas, superando siempre la anterior, suponen una gran satisfacción para la organización. Se ha constituido un circuito de música en directo a nivel regional, que venían largamente reclamando los músicos asturianos, ofreciéndoles además la posibilidad de darse a conocer a través de la pantalla en la Televisión del Principado de Asturias, TPA.

FESTIAMAS CANGAS DEL NARCEA

El concurso musical comienza su andadura en el teatro Toreno de Cangas del Narcea, escenario al que saldrán los primeros cuatro grupos semifinalistas: BlackWood, Lame, Indoven y Lady Lovibond.

El Centro Cultural Valey de Piedras Blancas (Castrillón) acoge la segunda semifinal de los FestiAmas con la participación de los grupos: Drunken Buddha, Ochobre, La Morgue y Unexpectance. Pravia alberga la tercera semifinal del concurso con las actuaciones de: Gente Terrible, Medidas Preventivas, Indomables y Frijoles. Tapia repite como sede de la cuarta semifinal, con los grupos: Saraude, Howdy, La Novena Vértebra y Carisma. La quinta tiene lugar en la plaza de la Baragaña en Candás (Carreño) con la participación de: Garolo, Leide, Joints y Cuentos para Ana. La sexta y penúltima semifinal es en Luarca, con la actuación de los grupos: Fachamama, Huesos Flacos, Diañu Blues y Slum Suit. La última se desarrolla, por primera vez, en Colunga, contando con la participación de: Plastic Soul, Diego Infiesta, Madison Blue y Edgar Lee Junior.

El nuevo escenario de San Mateo ubicado en la Losa acogerá la gran final de *FestiAmas*. Los siete grupos que hayan logrado clasificarse intentarán hacerse con los premios del concurso: la grabación de un disco y la contratación para un concierto en el concejo donde hayan obtenido su pase para la final.

FÚTBOL DE PRETEMPORADA EN TPA

En otro orden de cosas, TPA emitirá este fin de semana los dos últimos encuentros de pretemporada de equipos asturianos antes del comienzo de La Liga. El sábado, 10 de agosto, a partir de las 12:00 horas, desde el estadio Suárez Puerta de Avilés, partido Sporting-Alavés, narrado por Miguel Lartategui, con Donato Alcalde, *Tati*, como comentarista.

Ese mismo sábado, a las 19:30 horas y desde el mismo estadio, el triangular se completa con el partido Real Oviedo-Alavés, narrado en esta ocasión por Íñigo Domínguez, con Javier Amieva como comentarista.